
 

教育研究審議会議事録 

1 

 

平成２４年度第７回公立大学法人宮城大学教育研究審議会 

開催日時 平成２４年１１月２１日（水）１４：３０～１６：４５ 

開催場所 太白キャンパス管理棟大会議室 

出 席 者 

西垣、佐藤、井上(正)、佐々木、大和田、園部、加藤、吉田、蒔苗、齋藤、弦本、 

フェラン、徳永、千葉、武田、風見、富樫、小野、井上(誠)、西川、桑名、坂本、

本藏、真覚 

欠 席 者 なし 

事 務 部 成田、岩渕、蜂谷、奥山、狩野、首藤 

議事概要 
１ 教育研究審議会会議録について 

（１）平成２４年度第６回審議会議事録について 

原案どおり全会一致で承認された。 

（２）平成２４年度第７回審議会議事録署名人の指名について 

議事録署名人に吉田委員が指名された。 

 

２ 審議事項 

   なし 

 

３ 報告事項 

（１）各種報告 

①食産業学研究科博士課程設置認可について（報告者：加藤理事） 

食産業学研究科博士課程設置（課程変更）申請について、平成 24年 11月 8

日付けで文部科学大臣より認可されたことが報告された。 

②平成 25年度予算編成の基本方針（案）について（報告者：大和田理事） 

報告資料１ 

  平成 25 年度予算編成の基本方針（案）が説明され、次回理事会に諮る予定

であることが報告された。理事会決定後に、予算要求調書の作成について通知

し、1月下旬にヒアリングを実施する予定であることなどが説明された。   

③平成 25年度推薦入試等の出願状況について（報告者：弦本副学長） 

報告資料２ 

  平成 24年 11月 22日及び 12月 15日に実施する平成 25年度入学者特別選抜

（推薦入学、社会人、外国人留学生）の出願状況等について報告された。 

 ④平成 26年度入学者選抜試験関係スケジュールについて（報告者：弦本副学長） 

報告資料３ 

  平成 26 年度入学者選抜試験の日程について、学部推薦入試及び研究科の入
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試日程の一部を変更し、実施することが報告された。 

 ⑤就職内定状況について（報告者：徳永学生部長）        報告資料４ 

   11月 1日現在の就職内定状況について報告された。前年同期と比べ各学部

とも内定率が高く、全体で 5.7ポイント上がっている。また、大学院も前年よ

り高い状況にはあるが、学部・研究科ともに、今後、より個別的指導を行って

いく必要がある等の報告がなされた。 

⑥リアル･アジア（リサーチ隊）について 

（報告者：フェラン国際交流・留学生センター長）報告資料５ 

12月 1日にベトナムに出発するリサーチ隊のスケジュール概要について報

告された。また、続く本体インターンシップへの学生募集を行っているので、

学生の参加促進を学長から呼びかけた。 

 ⑦その他 

  ・平成 24年度 IDE大学セミナーについて           報告資料６ 

11月 19日に仙台市内で開催された IDE大学セミナーの概要について、セ

ミナーに参加した弦本副学長から報告がなされた。 

セミナーのテーマは「大学の教育改革と組織編成」で、4つの演題の講演

内容が報告された。 

 

（２）教授会審議状況報告 

 ①看護学部（吉田学部長） 

11 月７日に第９回教授会を開催し、看護学部履修規程の改正、倫理委員会

運営内規の改正などを審議したことが報告された。 

②事業構想学部（蒔苗学部長） 

11 月 14 日に第７回教授会を開催し、平成 25 年度特別選抜（推薦・帰国子

女、社会人・外国人）募集要項、推薦入試合格者に対する事前学習課題などに

ついて審議したことが報告された。 

③食産業学部（齋藤学部長） 

11月 14日に第８回教授会を開催し、他学部他学科履修などについての審議、

また、長期欠席者への対応等を協議したことが報告された。 

④看護学研究科（吉田研究科長） 

11月７日に第９回教授会を開催し、平成 25年度非常勤講師任用計画や入試

の状況等について委員会報告が行われたことが報告された。 

⑤事業構想学研究科（蒔苗研究科長） 

11月 14日に第７回教授会を開催し、非常勤講師の任用、指導教員の変更な
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どについて審議したことが報告された。 

⑥食産業学研究科（齋藤研究科長） 

11月 14日に第８回教授会を開催し、研究科博士前期課程（第２期募集）及

び博士後期課程学生募集要項、入学資格審査の実施体制について審議したこと

などが報告された。 

 

（３）学内委員会等報告 

 ①評価委員会（佐藤委員長） 

11月 21日に第７回委員会を開催し、自己点検評価について審議したことが

報告された。今後、評価書素案を 1月 15日までに作成し申請する予定である。 

②学務入試委員会（弦本委員長） 

11 月７日に第７回委員会を開催し、平成 26 年度入学者選抜試験関係スケジ

ュール、平成 25年度学年暦、シラバスの英語表記、平成 25年度学年暦、非常

勤講師の任用に関する基準、クォーター制度の導入等について検討したことが

報告された。 

③研究委員会（井上委員長） 

10月 24日に第５回研究委員会を開催し、国際学会等発表旅費の審査（1件）

について審議したこと、また、受託研究、奨学寄付申込、動物実験計画の承認

等を協議したことなどが報告された。 

④広報委員会（佐藤委員長） 

11 月 13 日に第６回委員会を開催し、大学パンフレット、ＨＰリニューアル

について小委員会での検討内容等を協議したことが報告された。 

⑤共通教育運営委員会（弦本委員長） 

11 月 14 日に第８回運営委員会を開催し、平成 25 年度新カリキュラムにつ

いて審議したほか、特別講義「音楽」、数学塾の開講状況等について報告され

た。 

⑥総合情報センター運営委員会（井上委員長） 

11 月 21 日に第７回運営委員会を開催し、10 月の図書館の利用状況、平成

25年度学術洋雑誌の契約結果、平成 24年度学部選定図書等について協議した

こと、また、次期情報ネットワークシステムの設計業務については、8社が入

札し東日本電信電話（株）に決定したことが報告された。 

⑦国際交流・留学生センター運営委員会（フェラン委員長） 

10月 31日に第７回運営委員会を開催し、リアル・アジアについて協議した

ほか、キズナプロジェクトによるアメリカ長期派遣に 8人の学生が合格したこ
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となどが報告された。 

 ⑧地域連携センター運営委員会 

 11月 12日に第８回運営委員会を開催し、震災復興支援事業、産学連携事業、

シンクタンク事業の実施状況及び太白分室の活動状況等について、審議したこ

とが報告された。 

 

 この議事録は、平成２４年度第７回公立大学法人宮城大学教育研究審議会議事録

である。 

 

平成２４年１２月１９日 

 

公立大学法人宮城大学教育研究審議会 議 長  西 垣   克 

 

議事録署名人  吉 田 俊 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


